
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Ill.mo Sig. Sindaco, 

Noi sottoscritti Consiglieri di “Impegno per Granarolo” e “Alternativa per Granarolo”, in ordine alle 

problematiche relative e conseguenti alla domanda presentata da Wind Telecomunicazioni S.p.A. in 

data 13/8/2014, con la quale è stata richiesta autorizzazione all’installazione di un impianto fisso di 

telefonia mobile da realizzare in Via Ghiaradino. 

PREMESSO CHE 

Avremmo gradito, non certo per una forma di patologica ipersensibilità istituzionale, ma solo per 

chiarezza e trasparenza, che questo Consiglio fosse stato informato in via ufficiale degli sviluppi delle 

problematiche in epigrafe, sviluppi in ordine ai quali i Consiglieri, come del resto i cittadini, hanno 

avuto stringato resoconto a mezzo stampa in data 26/5/15 dopo “la protesta dei residenti” (così 

definita da Il Resto del Carlino) di sabato 23/5/15. 

Tutto premesso: 

SI CHIEDE 

1) Che venga fornita adeguata informativa in ordine alle problematiche connesse alla realizzazione 

dell’antenna Wind e alle iniziative assunte o assumende da parte dell’Amministrazione in 

coerenza con la deliberazione del Consiglio Comunale n.73 del 06/11/14. 

2) Se corrisponda al vero quanto affermato da Wind in ordine alla formazione del titolo abilitativo 

per silenzio-assenso relativamente alla Domanda di Permesso di Costruire, pur a fronte di una 

comunicazione a Wind di conclusione negativa del procedimento in data 07/11/14, ovvero il 

giorno successivo alla citata Deliberazione n.73. 

Con ossequio si resta in attesa di cortese riscontro. 
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